

Neuchâtel, le 28 avril 2025

## Des nouveautés pour les 20 ans de Neuchâtelroule !

**Souvenez-vous : il y a 20 ans, la station du Port de Neuchâtelroule ouvrait son service de location de vélos. Lancée à l'initiative de la Ville en juin 2005, cette prestation n'a cessé d'évoluer avec une flotte toujours renouvelée. Afin de marquer cet anniversaire, de renforcer son image de marque et de répondre à la demande croissante, Neuchâtelroule lance sa saison des beaux jours avec diverses nouveautés. Une identité visuelle revue, de nouveaux vélos adaptés aux familles et aux personnes âgées ainsi que l'ouverture de bornes de libre-service supplémentaires font partie de ces changements.**

Ce mercredi 30 avril, l'ouverture de la station du Port de Neuchâtelroule lancera officiellement la belle saison des balades en deux-roues. En complément de la location en libre-service accessible toute l'année, cette offre de location sur mesure disponible d'avril à septembre permet aux habitant-e-s et aux touristes de louer à petit prix différents vélos et trottinettes mais aussi d'obtenir de précieux conseils. Cette année, l'ouverture saisonnière s'accompagne de plusieurs nouveautés.

### Nouvelle identité et extension de l'offre

Dès à présent, Neuchâtelroule se présente sous un nouveau jour : tout d'abord, le site internet [www.neuchatelroule.ch](http://www.neuchatelroule.ch) a été entièrement revu pour correspondre aux besoins d'une plateforme de location tout en arborant un style jeune et dynamique. La station du Port a elle aussi été repeinte aux nouvelles couleurs de Neuchâtelroule. Côté flotte, de nouveaux deux-roues sont disponibles selon les besoins et les envies : pour les aîné-e-s, des vélos électriques à trois roues et pour les familles, des vélos « long-tails » électriques pouvant transporter jusqu'à 2 enfants en toute sécurité. Concernant les vélos électriques, la flotte passe de 15 à 20 véhicules.

### Du côté du libre-service

Et ce n'est pas tout : du côté du libre-service, soixante nouveaux vélos orange Donkey Republic remplacent les anciens vélos verts, dont les plus anciens avaient été acquis en 2013. De même, suite au succès grandissant, l'offre de vélos cargos en libre-service

est doublée avec trois véhicules supplémentaires. Autre évolution à mentionner, le réseau des bornes de libre-service se densifie grâce à l'ouverture de sept emplacements additionnels : quatre à Neuchâtel (Gare CFF, rues des Sablons, de la Boine et de la Rosière), deux à Laténa (administrations de St-Blaise et de Marin) et un à Cressier (gare).

Cet accroissement de l'offre résulte également d'une volonté forte de promouvoir le vélo, comme l'a souligné Johanna Lott Fischer, conseillère communale en charge de la mobilité, lors d'un point de presse : « *La mobilité douce est l'un des piliers de la mobilité dans notre ville, et la mise à disposition de vélos, à la station ou en libre-service, y contribue, tant pour les habitant-e-s, les pendulaires que les touristes.* »

## Des prix abordables

La location de vélos est synonyme de petits prix même pour les familles. Pour louer un vélo une demi-journée à la station du Port, comptez seulement 2 francs pour un vélo enfant et dès 5 francs pour un vélo adulte. Pour celles et ceux qui souhaitent utiliser les vélos adulte en libre-service répartis sur l'ensemble du Littoral, une offre découverte est disponible dès aujourd'hui et durant toute l'année 2025. Téléchargez l'application Donkey Republic et utilisez le coupon « NEUCHATEL » pour activer un abonnement gratuit pendant 1 mois. Cela permet de louer les vélos gratuitement sur le littoral et dans les autres réseaux Donkey Republic en Suisse et en Europe, jusqu'à 12 heures par location. Après son échéance, l'abonnement se poursuit à 5 francs par mois et est résiliable en tout temps.

Toutes les informations sur la location de vélos à la station du Port : [www.neuchatelroule.ch](http://www.neuchatelroule.ch)

Pour utiliser les vélos en libre-service, téléchargez l'application Donkey Republic sur votre appareil mobile.

### **Historique**

**Juin 2005** : Ouverture officielle de la station de prêt de Neuchâtelroule au Port avec 22 vélos adultes et 2 vélos enfants (4005 sorties pour la saison)

**2006** : déménagement de la station de location sur les quais

**2008** : déménagement de la station à son emplacement actuel

**2009** : Ouverture de la station XAMAX à la piscine du Nid-du-Crô (2009 - 2011)

**2011** : Saison la plus prolifique de la station Neuchâtelroule avec 16'230 sorties et début de la possibilité d'effectuer un service civil à Neuchâtelroule



**2013** : Lancement de l'offre de location en libre-service « Vélospot » avec 6 bornes et mise en place de la tarification de l'offre

**2015** : extension du libre-service sur le littoral

**2016** : arrivée des vélos cargos

**2018** : arrivée du vélo O-Pair adapté pour les personnes à mobilité réduite

**2019** : adoption du système de location en libre-service via la plateforme Donkey Republic

**2023** : mise en place de l'offre de vélos cargos en libre-service (env. 250 à 300 locations/an)

**2024** : année record du libre-service avec 82'002 trajets enregistrés. Centralisation de l'atelier de Neuchâtelroule au faubourg du Lac 3 afin d'optimiser la révision et l'entretien des vélos

**2025** : début d'année record pour la location en libre-service avec plus de 13'000 trajets durant le premier trimestre.

La pérennité et le développement constant de Neuchâtelroule ont notamment été rendus possibles grâce au soutien des partenaires tels que les Ateliers Phénix et Tourisme Neuchâtelois ainsi que des divers sponsors.

Ville de Neuchâtel

**Renseignements complémentaires :**

Service de la communication, 032 717 77 15/39

